



Vertreter der mit Spenden bedachten Vereine kamen für die feierliche Übergabe durch die Sparkassenstiftung zusammen.

Foto: Sparkasse Neuss

Sparkassenstiftung: Über 10.000 Euro fürs Ehrenamt

Jüchen. Mit ihrem Engagement bereichern sie das gesellschaftliche Leben Jüchens: gemeinnützige Vereine und Einrichtungen. Doch Engagement alleine reicht oft nicht aus, um Dinge zu bewegen. Deshalb unterstützt die Sparkasse Neuss mit ihrer Stiftungsarbeit ehrenamtliches Engagement in der Region. Markus Longerich, Vertreter des Vorstands der Stiftung, und Bürgermeister Harald Zillikens, Kuratoriumsmitglied der Stiftung, überreichten Spendenzusagen in Höhe von 10.370 Euro.

Zu diesem Anlass sei die Sparkassenstiftung gerne zu Gast bei einem der Spendenempfänger, so Markus Longerich bei der Be-

grüßung: „Man sieht zum einen das Engagement vor Ort und wo das Geld gebraucht wird und zum anderen wertet es die feierliche Veranstaltung auf, weil jeder wieder neue Eindrücke mitnehmen kann.“

Gastgeber war der Türkisch-Deutsche Freundeskreis Jüchen. Doch nicht nur ihm dankte Longerich für seine Arbeit. Allen Anwesenden galt sein persönlicher Dank für das, was sie den Menschen in der Region geben. Ihr außergewöhnliches ehrenamtliches Engagement – sei es für Integration, Brauchtum, Kunst und Kultur, Sport, Bildung oder Wissenschaft – Sorge dafür, dass

Jüchen lebenswert bleibt.

Die diesjährigen Spendenempfänger:

- Türkisch-Deutscher Freundeskreis Jüchen – Bezuschussung der Ausrichtung „Kulturfrühstück“
- Niederrhein Musikfestival gGmbH – Schulprojekte an Jüchener Schulen Niederr. Musikfestivals
- Freunde und Förderer von Schloss Dyck – Unterstützung von zwei „Großkonzerten“ 2023
- Bürgerstiftung Jüchen – Anschaffung einer Ruhebank im Stadtteil Rath
- Kolpingsfamilie Otzenrath – Förderung der Kolping-Spielbühne Cappuccino